

In der Stiftskirche wurde geschunkelt und gelacht



Propst Johannes Mecking begrüßt den Klever Karnevalsprinzen Dieter „der Taktvolle“ in der Stiftskirche zur Narrenmesse.

RP-FOTO: G. EVERNS

KLEVE (HeVe) Wenn sich die große Klever Narrenschar einmal im Jahr zur Karnevalsmesse in der restlos gefüllten Stiftskirche trifft, dann wird der Gottesdienst zu einem besonderen Erlebnis, das unter die Haut geht. „In de Groote Kerk op den Berg kort bei de Schwoanentoarn“ wurde in bestem Kleefs Platt Eucharistie gefeiert. Propst Johannes Mecking, ein wahrer Glücksfall für „de Stammkerk van et Kleefse Land“, begrüßte die kostümierten Gläubigen mit einem dreifachen „Kleve helau“ und sorgte am Ende der beeindruckenden Feier mit einem selbst komponierten Klever Karnevalslied dafür, dass in der Stiftskirche geschunkelt wurde. Herzhaft gelacht wurde bei der Mundartpredigt von Markus Kock,

Anzeige

POHLAND
Meisterfach-
betriebe für
**2 * Kleve
Goch
Kevelaer
Uedem**

www.dasOHR.de

der ebenso wie Kleves Tollität Dieter „der Taktvolle“ der Karnevalsgesellschaft Germania Materborn angehört und glänzend den Spagat zwischen kirchlichen und weltlichen Themen schaffte. Helau!